

MAGAZINE

Babinsa Ceper Beri Semangat Dan Motivasi Pelaku UKM

Budiyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Sep 22, 2022 - 11:09



Serda Suparman melakukan Komunikasi Sosial bersama warga binaan Eko Hardono yang membuka usaha jahitan di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten

Klaten - Guna memberikan semangat dan motivasi kepada warga binaan, Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan pelaku Usaha Kecil Menengah (UKM).

Kali ini dilakukan oleh Serda Suparman bersama warga binaan Eko Hardono yang membuka usaha jahitan di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Kamis (22/9/2022).

Di dalam sambangnya, Babinsa Serda Suparman menuturkan bahwa kegiatan tersebut tidak hanya meningkatkan komunikasi dan silaturahmi, juga memberi semangat agar warganya tetap semangat dalam berusaha.

“Dengan mendatangi warga binaan tentunya untuk memberikan motivasi agar dapat mengembangkan usaha Menjahit serta bisa lebih maju dan bisa bersaing dengan pelaku usaha lain di era digitalisasi seperti sekarang ini,” tutur Serda Suparman.

Babinsa menambahkan bahwa persaingan pada saat ini juga perlu dirubah kearah yang lebih baik lagi. Sebab, di era digitalisasi, pelaku usaha harus bisa mengembangkan jaringannya melalui media sosial misalnya.

“Jadi media sosial ini pun, bisa dimanfaatkan masyarakat dalam berdagang. Bisa menambah koneksi, relasi dari daerah lain serta bisa saling berbagi pengalaman yang tentunya update to date tentang informasi yang diinginkan, khususnya usaha jahit menjahit,” terang Babinsa.

Pada kesempatan itu, Babinsa berharap usaha yang ditekuni Warganya Eko hardono dapat berjalan lancar sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan keluarga.

“Harapan kami, mudah-mudahan usaha jahitan Bapak Eko Hardono bisa berkembang dan dapat meningkatkan kesejahteraannya,” pungkas Serda Suparman.

Sementara itu, Eko hardono mengaku dengan hadirnya Babinsa, dirinya semakin antusias dan lebih bersemangat ketika diberikan motivasi. (Red)